

## La voix de l'Opposition de gauche

Le mouvement ouvrier réactionnaire se mobilise contre le peuple syrien souverain.

**07.12.12**

Déclaration commune CGT, FSU et Solidaires (<http://www.cgt.fr>)

- *Les syndicats français aux côtés du peuple syrien* - mercredi 5 décembre 2012

Les organisations syndicales françaises CGT, FSU et Solidaires condamnent avec force la guerre menée par le régime Assad contre le peuple syrien.

Elles dénoncent ce régime sanguinaire qui a causé depuis vingt et un mois plus de 40 000 morts, contraint plus de 440 000 Syriens à se réfugier dans les pays limitrophes et qui a enfoncé le pays dans une logique de guerre.

Elles appellent la communauté internationale à redoubler d'efforts et de détermination pour que soient enfin respectés les droits humains et que cesse cette barbarie.

(...) Ils saluent son courage (peuple syrien - Ndlr) et demandent que les responsables de crime contre l'humanité commis en Syrie répondent de leurs actes devant la justice internationale.

Quel bande de réactionnaires !

Rassurez-vous, comme en Irak, en Afghanistan ou en Libye, l'Otan, Obama, Cameron, Netanyahu et leurs bombardiers et autres lance-missiles Patriot sont prêts à entrer en action pour détruire le pays, massacrer la population et mettre en place un régime pire encore que celui qui est en place...

Est-il urgent de créer un nouveau syndicat ouvrier ? La question est désormais ouvertement posée.

On peut comprendre que les travailleurs et particulièrement les jeunes se détournent des syndicats et des partis ouvriers, c'est navrant d'en arriver à dire cela, vous ne voudriez pas qu'on en soit les complices, d'autant plus qu'ils se partagent les rôles ou se soutiennent mutuellement rendant illisible ce qui permet de les distinguer. C'est une des raisons pour laquelle je suis farouchement opposé au front unique en direction des dirigeants de ces partis.